

Haus Merlsheim.

1462 Januar 25.

Dechant und Kapitel zu St. Georg in Köln b e k e n n e n ,
daß W e n e m a r v o n d e r B r ü g g e n o y e
genannt Hasenkamp die 3 Gulden, die Heinrich von der Brügge-
noye genannt Hasenkamp, sein verstorbener Oheim, ihnen vom
verflossenen Jahre schuldig geblieben ist, und deretwegen Fe-
lizitas, die Ehefrau des genannten Heinrich mit dem Kirchen-
banne beschwert war, ihnen gezahlt hat. Die Summe schuldete
ihnen die Familie mit einem seidenen Beutel für die Belehnung
mit gewissen Gütern und Zehnten, die vorher Winnemar und
jetzt Heinrich zu Lehen trägt. Heinrich hatte für seine Schwä-
gerin Absolution erreicht und die Urkunde bezahlt.
Siegelrest des Kapitels.